



Squashclub Saarlouis

14. Juni 2021 | [Landkreis Saarlouis](#)

Ensdorf. Nachdem die saarländische Landesregierung unter strengen Bedingungen den Kontaktsport in Räumlichkeiten wieder erlaubt hat, kann der 1. Squashclub Saarlouis nach über einjähriger, nur kurz unterbrochener Pause das Training in seiner heimischen Spielstätte im Ensdorfer Relax, welches ebenfalls seit Beginn der Woche geöffnet hat, wieder aufnehmen.

Mit dem Ordnungsamt in Ensdorf und mit den Betreibern des Fitness- und Sportstudios Relax wurde ein Hygienekonzept abgesprochen. So dürfen nur Spielerinnen und Spieler teilnehmen, die entweder seit mindestens zwei Wochen durchgeimpft sind, einen aktuellen negativen COVID-19-Test vorlegen können oder von einer Infektion genesen sind und dies belegen. In den Trainings- und Spielübungen wird besonders darauf geachtet, dass die Kontakte so gering wie möglich bleiben. Ob und wann der Spielbetrieb in den Ligen im Südwesten Deutschlands wieder aufgenommen wird, kann derzeit noch niemand sagen. Geplant ist es aber, bei infektiologischer Vertretbarkeit die Saison in welcher Form auch immer in der Spielzeit 2021/2022 ab Herbst durchzuführen.

Weitere Einzelheiten auf der Clubhomepage unter www.squashclub-saarlouis.de. red./jb